



GOBIERNO REGIONAL CAJAMARCA DIRECCIÓN DE COMUNICACIÓN Y RELACIONES PÚBLICAS



“Año de la Lucha Contra la Corrupción y la Impunidad”

NOTA DE PRENSA N° 046 - 2019 - GR.CAJ/DC.RR.PP.

Director de Salud Cajamarca: “Estamos en alerta pero se confirmarían 14 casos de dengue en Jaén”

Autoridad informó que muestras han sido enviadas al laboratorio.

Jorge Bazán Mayra, director regional de Salud Cajamarca, informó que en base a los análisis de laboratorio se confirmarían en los próximos días, 14 casos de dengue en la provincia de Jaén.

“El dengue es una enfermedad estacional, y de no hacer un control ambiental, los casos pueden incrementarse, eso ha motivado una alerta a nivel de subregión para la atención especial de este tipo de enfermedades febriles”, dijo la autoridad en Salud.

Bazán Mayra, indicó que la provincia de Jaén, por su condición climática, es un área que favorece la presencia del vector (mosquito *Aedes aegypti*) que transmite la enfermedad; por eso existe un protocolo de acción a fin de evitar que crezca el número de casos, enfatizó.

“Este año hay 2 casos confirmados, y 14 casos probables. Las muestras para laboratorio han sido enviadas para confirmar el diagnóstico”, precisó Bazán.

Se agradece su difusión
Cajamarca, 30 de enero del 2019

DIRECCIÓN DE COMUNICACIÓN Y RELACIONES PÚBLICAS
GOBIERNO REGIONAL CAJAMARCA